



**Nombre del alumno: Roberto Alejandro  
Malerva Porras**

**Nombre del profesor: Gonzalo Rodríguez  
Rodríguez.**

**Nombre del trabajo: Antecedentes históricos.**

**Materia: Historia de la medicina veterinaria.**

**Grado: 1**

**Grupo: B**

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de septiembre de 2018.

# PREHISTORIA E INICIO DE LA MEDICINA VETERINARIA.

## PRIMERAS NOTICIAS HISTÓRICAS

Los egipcios creían que los excrementos la materia corrupta podían introducirse en las venas, lo que explica la importancia atribuida a la sangría.

El aire y las secreciones eran transportados a sus emplazamientos apropiados por los «metous»

Se creía que cuatro «metous» partían del hígado y transportaban las heces al recto.

## DOMESTICACION

Los animales juegan un papel muy importante desde siempre en la humanidad, ya que ellos nos brindaban vestimenta y alimento.

La domesticación es un proceso en el cual una población animal se adapta al hombre y a una situación de cautividad.

Se cree que la domesticación animal ocurrió por primera vez en el período mesolítico en América, Europa y Asia.

## LA MEDICINA VETERINARIA Y LA ZOOTECNIA EN LA ANTIGÜEDAD.

a cirugía era considerada ajena a la medicina y era realizada por aventureros.

La cirugía veterinaria comenzó con el drenado de abscesos. La extirpación de algunas neoplasias, y sobre todo la sustitución de partes perdidas del cuerpo

El cuidado de los animales se encargó a los herradores, albéitares y mariscales por muchos siglos sin ninguna certificación para ser médicos

# PREHISTORIA E INICIO DE LA MEDICINA VETERINARIA.

## DOMESTICACIÓN EN MÉXICO

El guajolote (*Meleagris gallopauo*). primer animal domesticado según los estudios encontrados.

No existen datos que comprueben sobre guajolotes salvajes, cautivos o en proceso de domesticación.

Se domesticó con la finalidad de ser utilizado como materia prima.

## EL PAPIRO DE KAHUM

Es un documento más antiguo que podríamos considerar el "primer tratado de Medicina Veterinaria"

Fue escrito en hierático, está constituido por diversos papiros encontrados en el año 1889 en el poblado obrero de Kahun

En él se describen enfermedades del ganado y su tratamiento, así como enfermedades de animales de compañía, como perros y gatos.

## EL HIPIATRA GRIEGO

No define apenas las causas de las enfermedades a las que atribuye directamente el calor, el frío, el exceso de trabajo, el escaso trabajo

Su tratamiento consiste en mojar abundantemente al animal con agua fría, frotándolo constantemente con aceite y vino caliente, alimentándolo, cubriéndole para evitar el enfriamiento.